

報道各位

現役時代には言えなかったけど、今なら言える。「あの判定は…」

3 階級制覇！ボクシング・長谷川穂積が登場！

『TOYOTA Athlete Beat』6月10日/17日(土)10:00～10:50 放送

TOKYO FMのスポーツ×音楽プログラム『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日 10:00～10:50/JFN系全国38局ネット)では、6月10日・17日(土)のゲストにボクシングで、バンタム、フェザー、スーパーバンタムの3階級を制覇、王者のまま引退した長谷川穂積を迎え、引退秘話や先日行われた村田諒太のミドル級王座決定戦での判定について伺います。どうぞお楽しみに。



■(長谷川)「現役時代には言えなかったけど、今なら言える」村田諒太の判定について。

『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日 10:00～10:50/JFN系全国38局ネット)では、ボクシングでバンタム、フェザー、スーパーバンタムの3階級を制覇、王者のまま引退した長谷川穂積をゲストに迎えました。引退後の生活について長谷川穂積は、「現役時代はボクシングが中心で、ボクシングの邪魔をしない仕事をしていました。今は仕事の合間にボクシングをしている。逆転しました。それでも誰よりも練習しているかもしれない」と言い、藤木直人からは「もしかして復帰もあるんじゃないですか？」とツッコミも。そして、先日行われ、世間を騒がせた村田諒太のミドル級王座決定戦での判定負けについて長谷川穂積は、「現役だったら言えなかったけど、今は引退したので言えます」と自身の考える勝負についての見解と、判定についての事情について解説しました。また、藤木直人からの「初歩的ですが、殴り合って実際は痛くないんですか？」という質問に王者長谷川穂積がした回答とは？

さらに番組では、長谷川穂積があるユニークな戦略から試合の入場ソングとして使用していた曲と、あのシンガーソングライターが長谷川穂積に向けて作ったという曲を、お気に入りのチアアップソングとして紹介します。この模様は6月10日、17日(土)10時からオンエアします。どうぞお楽しみに。

■番組概要

◇タイトル: 『TOYOTA Athlete Beat』

◇放送日時: 毎週土曜日 10:00～10:50

◇放送局: TOKYO FMをはじめとするJFN系全国38局ネット

◇出演者: 藤木直人・伊藤友里

◇番組内容: 野球をはじめとするスポーツが好きな俳優・藤木直人と、「毎週フットサルをしています！」という伊藤友里がお届けする、スポーツ×音楽プログラム。今、注目のアスリートたちの素顔に迫ります。モチベーションを常に高く保つ秘訣や、普段聴いている音楽、さらにスポーツ界のレジェンドたちの知られざるストーリーを、藤木直人の語りで紹介するコーナーも。

◇番組HP: <http://www.tfm.co.jp/beat/> ◇提供: トヨタ

